

Guter Test

Hoher Gast für Sportfreunde

DINKELSBÜHL (ff) - Gestern absolvierte Landesliga-Aufsteiger Spfr Dinkelsbühl seine erste Trainingseinheit, heute bestreiten die Mannen von Trainer Thomas Ackermann schon ihr erstes Testspiel. Zu Gast in der Mutschach ist Regionalliga-Aufsteiger FC Schweinfurt 05. Der Beginn dieser Partie wurde um eine Stunde nach vorne auf 16 Uhr gelegt.

Die Unterfranken absolvieren in Dinkelsbühl dieses Wochenende ein Kurztrainingslager. Am vergangenen Mittwoch hatten sie im eigenen Willy-Sachs-Stadion Bundesliga-Absteiger Greuther Fürth zu Gast und unterlagen vor 650 Zuschauern 1:4. Im Team der Schnüdel, das vom ehemaligen Vestenbergsgreuther Gerd Klaus trainiert wird, stehen einige bekannte Spieler aus Westmittelfranken. Zum Kader zählen Torhüter Christopher Pfeiffer (ehemals SpVgg Ansbach), Florian Gräf (TSV Neustadt) und der aus Bad Windsheim stammende Bastian Lunz.

Mit der Rückkehr in die Regionalliga - die Nullfünfer feierten vor kurzem die Meisterschaft in der Bayernliga Nord - sehen sich die Unterfranken auf einem guten Weg, den Fußball in der ehemaligen Reichsstadt wieder salonfähig zu machen. Der FC 05 kann auf eine bewegte Geschichte zurückblicken, stand 1936 im DFB-Pokalhalbfinale (2:3 gegen Schalke 04) und schaffte mehrmals den Aufstieg in die 2. Bundesliga - zuletzt 2001.

22.6.2013